

## **Pressemitteilung**

Landesrektorenkonferenz Sachsen bestätigt Prof. Dr. Barbknecht als Vorstandsvorsitzenden und wählt neue Stellvertretende Vorsitzende

Datum: 01. Dezember 2023

Die Mitglieder der Landesrektorenkonferenz Sachsen (LRK), die Rektorinnen und Rektoren der staatlichen Hochschulen in Sachsen, haben in ihrer Sitzung am 30. November 2023 wichtige personelle Entscheidungen getroffen. Prof. Dr. Barbknecht, Rektor der TU Bergakademie Freiberg, wurde für eine dritte Amtszeit als Vorstandsvorsitzender gewählt und wird somit seine erfolgreiche Arbeit fortsetzen.

Prof. Dr. Barbknecht, der seit seiner ersten Amtszeit im Jahr 2017 die Landesrektorenkonferenz Sachsen leitet, hat mit großem Engagement und politischem Feingefühl die LRK zu einer starken Stimme der Hochschulen in Sachsen weiter ausgebaut. Die Wiederwahl spiegelt das Vertrauen der Mitgliedshochschulen in seine Fähigkeiten und seine erfolgreiche Amtsführung wider.

Zusätzlich zu dieser Bestätigung gab es auch Neuwahlen für die Positionen der Stellvertretenden Vorsitzenden. Prof. Dr. Alexander Kratzsch, Rektor der Hochschule Zittau/Görlitz, wurde zum Stellvertretenden Vorsitzenden aus der Gruppe der Hochschulen für angewandte Wissenschaften gewählt. Seine langjährige Erfahrung in der angewandten Forschung und sein Engagement für praxisorientierte Hochschulbildung machen ihn zu einer ausgezeichneten Wahl.

Ebenfalls wurde Frau Agnes Wegner, Rektorin der Hochschule für Grafik und Buchkunst Leipzig, zur Stellvertretenden Vorsitzenden aus der Gruppe der Kunsthochschulen ernannt. Ihre herausragenden Leistungen im Bereich der Kunst und ihre Ziele für die Förderung kreativer Talente werden die Position der Kunsthochschulen innerhalb der Landesrektorenkonferenz weiter stärken.

"Zunächst danke ich ganz herzlich den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern, Prof. Dr. Mark Mietzner, Rektor der Hochschule für Technik, Wirtschaft und Kultur Leipzig, und Herrn Axel Köhler, Rektor der Hochschule für Musik Dresden, für die vorbildliche Zusammenarbeit in den letzten drei Jahren. Die LRK steht für die Hochschulautonomie und gemeinsame Weiterentwicklung des weltoffenen Wissenschaftsstandortes Sachsen in all seinen Facetten ein. Ich danke den Kolleginnen und Kollegen für das in den Vorstand gesetzte Vertrauen.", sagte Klaus-Dieter Barbknecht nach seiner Wahl.

Die Amtszeit des neuen Vortandes beginnt am 1. Dezember 2023.

Für weitere Informationen und Interviewanfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Kontakt: Landesrektorenkonferenz Sachsen, TU Bergakademie Freiberg, Akademiestraße 6, 09599 Freiberg, Tel: 03731/39 4349 Email: <a href="mailto:geschaeftsstelle.lrk@zuv.tu-freiberg.de">geschaeftsstelle.lrk@zuv.tu-freiberg.de</a>

## Über die Landesrektorenkonferenz Sachsen

Die Landesrektorenkonferenz Sachsen ist die gesetzlich verankerte Interessenvertretung der sächsischen Hochschulen und setzt sich für die Förderung von Wissenschaft, Forschung und Lehre im Freistaat ein. Als Plattform für den Austausch zwischen Hochschulleitungen und politischen Entscheidungsträgern arbeitet die Landesrektorenkonferenz an der Weiterentwicklung des sächsischen Hochschulsystems.



v. l.: Prof. Dr. A. Kratzsch, Prof. Dr. K.-D. Barbknecht, Frau A. Wegner